



COMMUNIQUE DE RESISTANCE SOCIALE

Résistance Sociale apporte tout son soutien à la CGT

Samedi 1^{er} mai à la fin de la manifestation parisienne des militants isolés de la CGT ont été lâchement pris à partie par un groupe d'individus particulièrement violents.

Résistance Sociale apporte tout son soutien à ces militants et à leur organisation syndicale.

Depuis plusieurs années, des éléments violents perturbent les manifestations dans le but évident de les discréditer. Cette fois, ils ont franchi une marche supplémentaire en s'en prenant physiquement à des militants syndicaux.

Il faut cesser de trouver des excuses à ces auteurs de troubles, casseurs, black-blocs, etc et les condamner fermement. Plus encore en cette journée du 1^{er} mai symbole de la lutte des travailleurs de tous les pays pour obtenir de nouveaux droits et garder ceux durement acquis.

Il est également temps d'exiger de nos gouvernants qu'ils donnent des ordres clairs et fermes aux forces de police afin que ces casseurs ne puissent plus nuire aux manifestations.

Résistance Sociale rappelle l'importance des organisations syndicales pour la défense des droits collectifs et individuels des travailleurs.

Qu'il s'agisse du statut d'EDF, de la défense de la sécurité sociale, du combat contre la réforme des retraites, ou encore de la lutte contre les licenciements, les organisations syndicales, et la CGT en particulier, prouvent chaque jour leur utilité face au capitalisme débridé imposé par les dirigeants de la France et de l'Europe.

Résistance Sociale sera toujours aux côtés de ceux qui luttent pour un avenir meilleur.

Paris le 3 mai 2021